



EL JEFE DE TORNEOS JUVENILES DEL ORGANISMO, ROBERTO GRASSI, LO COMUNICÓ

# Duro golpe al Mundial Sub 20 de Chile: FIFA bajó sede de Viña

El incumplimiento del cronograma de obras del Sausalito condenó al recinto. Sus partidos serán absorbidos por Valparaíso, que al igual que el Estadio Nacional tendrá pasto híbrido para soportar más duelos.

ANTONIO VALENCIA

**C**onfirmado. El peor escenario para Sausalito se cumplió. Y antes de lo esperado. A través de una drástica misiva, la FIFA comunicó que Viña del Mar no será sede del Mundial Sub 20 de 2025.

En lo medular, la FIFA le informa al Comité Organizador Local (COL) que “no se ha proporcionado el alcance de las obras, el presupuesto ni los plazos para finalizar el estadio Sausalito”.

En la carta fechada el 22 de noviembre en Zurich, Suiza, a la que accedió este diario (ver imagen), Roberto Grassi, jefe de Campeonatos Juveniles del organismo, señala que “dado el retraso de la planificación y la evaluación de riesgos que ha presentado el COL, entendemos que no es posible finalizar la renovación del Estadio Sausalito en el tiempo que falta para el inicio de la competición”.

Y agrega: “Como conse-



El Sausalito no acogerá el certamen juvenil, que está programado del 27 de septiembre al 19 de octubre de 2025.

PHOTOSPORT

cuencia de esta evaluación, y con arreglo al art. 9 del contrato de la organización, confirmamos los siguientes cuatro estadios y ciudades anfitrionas que conforman el área operativa de la competición: Estadio Nacional, El Teniente, Fiscal de Talca y Elías Figueroa de Valparaíso”.

La mala nueva para Viña se temía hace ya más de un mes. Consultado entonces, desde el municipio se señalaba que en

materia de plazos todo estaba conforme a lo acordado con la ANFP y la propia FIFA, y que ya habían ingresado el proyecto para conseguir los \$2 mil millones del Gobierno Regional, dinero necesario para instalar nuevas luminarias de alta tecnología, la remodelación de camarines y una nueva sala de bombas para todo el recinto.

Pero ya era tarde. El resto de las sedes, Santiago, Valparaíso y Talca, todos con fondos del



Esta es la carta FIFA que sentenció a Viña del Mar.

IND (más Rancagua, que combina aportes de Codelco y el municipio), “ya han empezado las respectivas licitaciones y Viña aún no”, comentaban fuentes del COL.

Los duelos pactados en Viña se repartirán entre las otras sedes. Al menos Santiago y Valparaíso tendrán césped híbrido para soportar la mayor carga de cotejos.

Más detalles en [www.elmercurio.com/deportes](http://www.elmercurio.com/deportes)